

Die Feuerwehr

Von Finn

Wenn ein leuchtend rotes
Feuerwehrauto mit lauter Sirene durch
die Straßen fährt, ist es für alle Kinder
interessant, auch für mich. Deshalb
möchte ich euch mitnehmen in die
Feuerwehrwelt. Feuerwehrleute haben
eine besondere Schutzkleidung, wo
unter anderem Feuerwehrhelm,
Feuerwehrstiefel, Schutzhandschuhe,
Sicherheitsgurt mit Feuerwehrbeil
und so weiter dazu gehören.

Wenn Notrufe eingehen, dann handelt
es sich nicht nur um Brände, auch Erste
Hilfe, Verkehrsunfälle, Umweltschäden
(Ölspuren, Öl auf Gewässer) und
Sturmschäden gehören dazu. Auch die
Katze auf dem Baum wird gerettet.

Kurz: wenn Menschen und Tiere in Not sind, ist die Feuerwehr da.

Um fit zu bleiben, trainieren die Feuerwehrleute oft ihre Ausdauer und verschiedene Techniken zur Rettung von Mensch und Tier.

Die Kinder der Jugendfeuerwehr trainieren, damit sie gut vorbereitet sind und damit sie auch mal so gut Leben retten können wie die Großen.

Die Feuerwehr ist immer da.



Foto: www.pixabay.de